

今年度最後の「The コムハウスねくすと」は3月発行、皆様には4月にお届けになりました。遅くなって申し訳ありません。

コロナに始まりコロナで終わった年となり、バザー販売や文化祭のような地域の皆さんと直接交流できる場こそありませんでしたが、自主製品を購入頂いたり、リサイクル回収にご協力頂いたり、地域の皆様に支えにより今日があります。本当にありがとうございます。まだまだ油断ができる状況ではありませんが、私達も日々気を付けて過ごしていきたいと思います。

2021 年度も「The コムハウス・ねくすと」を発行し、なかまの生活や活動をお届けいたします。



成人を祝う会

～ 浅川未来さん

おめでとうございます ～

2月28日、ねくすとにて「成人を祝う会」が行なわれました。今年はコロナ禍による利用自粛の影響で遅い開催となりましたが、ご家族、ねくすと・コムハウスのなかま・職員が出席して和やかな雰囲気の中でお祝いしました。出席者からのお祝いの言葉、記念品・花束の贈呈、お母様の説明を頂きながらの写真の上映、そしてみんなで「ねくすと」「ゆめをいだいて」を大きな声で歌いました。



通所を始めてもうすぐ2年になる未来さんは、いつも笑顔で周りの人を元気にしてくれます。麦ストローなどのお仕事も頑張っていますが、いつも周りをよく見ていて、みんなのお茶を入れたり、お手伝いも進んでしてくれます。これからも素敵な笑顔でみんなを元気にして下さい。そして楽しい人生を過ごして下さい。応援しています！